05.02 – 10.02.2017 Wintersportwoche 3AD in Zell am See

Der Skikurs war für uns alle ein unvergessliches Erlebnis. Nach einer einstündigen Busfahrt kamen wir in unserem Quartier "Club Kitzsteinhorn" in Zell am See an, wo wir dann gleich unsere Zimmer bezogen. Nach dem Abendessen fielen wir schon ziemlich bald müde in unsere Betten.

.....

Am nächsten Tag und an allen weiteren Tagen ging es früh mit dem Skifahren auf der Schmitten los. Um die Mittagszeit herum kehrten wir von der Piste in unsere Unterkunft zurück, um nach einer zwei stündigen Pause wieder mit dem Skifahren weiterzumachen. Um vier Uhr schlossen dann die Lifte und wir kamen ins Quartier zurück. Nachdem wir das Abendessen zu uns genommen hatten, welches fast jeden Tag abwechslungsreich und lecker war, wurde der Tag noch mit einem kleinen Sportprogramm abgerundet. Wir konnten zwischen Beachvolleyball, Trampolin springen, Bouldern und der Sporthalle wählen. Wenn wir uns dann ausgepowert hatten, ging es wieder auf die Zimmer und um zehn Uhr war Nachtruhe angesagt. An diese Regel haben wir uns allerdings nicht immer ganz gehalten ©.

Alles in allem war es eine fantastische Skiwoche! Das Quartier hätte nicht besser sein können und ebenso unsere Begleitpersonen. Das Freizeitangebot war super und wir hatten sehr viel Spaß. Schüler/innen sowie Lehrer/innen hatten eine wunderbare Zeit.

Text: Eria Weyer 3a